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日  時：令和３年 10月 13日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ            遠藤久副委員長 

開会点鐘                  本間会長 

ロータリーソング それでこそロータリー 

会長報告               本間会長 

このところ東京都の感染は 100 人を下回っていま

す。これ以上コロナが広がらない様に節に願うばかり

です。皆様、マスク・手洗い等をして気を付けていた

だいていると思います。まだしばらくお願いします。 

幹事報告               遠藤直孝幹事 

 本日はありません。 

ニコニコＢＯＸ        喜連紘子親睦活動委員 

●本間会長 暑かったり寒かったりと気候が不安

定でお体に気を付けて下さい。例会が開けて嬉しい

です。 

●遠藤直孝幹事 炊飯器の調子が悪く思い切って

新調しましたのでニコニコします。 

●秋山会員 誕生日のお祝い誠に有難うございま

した。 

●本多会員 緊急事態宣言も解除されて、娘の結婚

式も 11 月に出来る事になりました。このまま平時

に戻れる事を祈ります。 

＊ニコニコ BOX 合計 22,000 円 累計 313,000 円 

出席報告        津戸弘樹出席奨励委員長 

１０月１３日 在籍４２名中 出席２８名 

閉会点鐘                 本間会長 

 

 

 

 

出席奨励委員長          津戸 弘樹 

 今年度の委員会は４名で、頼

もしい先輩方に囲まれて活動し

ていこうと思います。 

皆様の出席を奨励できるよう

な策を４人で知恵を絞っていき

ますので、どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 

クラブ会報委員長         川向 輝樹 

方針として、ありのままの例

会を２Ｄにして発信していこう

と思っています。 

 事業計画としては、7 月は全員

で滞りなく活動し翌月以降は担

当制で行います。イベントはコ

ロナでなかなか行う事ができま

せんが、極力全員参加を目指し，現状感あふれる文

言で，臨場感を出せるように工夫していきます。 
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理事・委員長  就任挨拶 ③ 

 

『世界ポリオデー』10 月 24 日(日) 

有楽町駅前広場でのイベント 

13 時～16 時 

「END POLIO NOW」ウォークラリー 

行幸通り丸の内ビルディング前 

13 時 30 分集合 
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会員増強委員長            喜連 元昭 

今年は増強をしていく事は大

変難しい状況である事は皆さん

も良く解っていると思います。

色々な活動ができないので PR が

出来ない中どうしたら良いか、ロ

ータリーの活動を一体になって

発信していかないと難しいと思

いますので、是非ご協力をお願いしたいと思います。

特に委員３名は年代的にもかなり上で、情報も限ら

れてきますので皆様のご紹介も合わせてお願いし

たいと思います。 

 

 

職業奉仕委員長            伊藤 明 

活動方針は、会長の掲げたクラ

ブテーマである「今だからこそ 

みんなで喜ばれる奉仕をしよう」

を念頭に、職業を通じ奉仕をして

いき、産業・教育等の発展に資す

るよう進めていきたい。 

事業計画として、親睦活動委員

会に協力を御願いし、職場見学等の合同事業を計画

を現在進めています。そして、会員の健康維持促進

のため、ＰＥＴ健診の申込サポートをご案内いたし

ました。よろしくお願いいたします。 

 

 

社会奉仕委員長            本多 鋼治 

 このような状況で奉仕活動が

できていません。ここでコロナが

落ち着いてきて、年明けの塞の神

どんど焼きは今年度も開催され

ると思います。当クラブが幹事ク

ラブとなっておりますので、委員

会以外の皆様にもご協力をいた

だかないと難しいので、よろしくお願いいたします。 

 

 

国際奉仕委員長            時田 千弘 

 会長より委員長の依頼を受け

て、一生懸命やろうと覚悟をしま

したが、現在の情勢での活動は難

しいと思っております。委員長を

引き受けた以上は精一杯やりたい

と思いますので、よろしくお願い

いたします。 

 

青少年奉仕委員長           二階堂由佳 

 このコロナ禍の中、接点を持っ

て対面でコミュニケーションを取

る事は難しいので、今年から社会

奉仕委員会から青少年奉仕委員会

で行う事になったランドセルカバ

ーは発注済みです。それに加え

て、教育委員会とお話はさせていただいています

が、どの様な活動ができるか模索して参りたいと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

米山奨学委員長            小川 誠 

 10月は米山月間です。早速で

すが、特別寄付のご協力をお願

いしなければいけないため、ど

うぞご協力をよろしくお願いい

たします。 

 

 

ロータリー財団委員長         杉田 和男 

 ロータリー財団は、まさにロー

タリーの土台となっています。ア

ーチ・C・クランク氏が世界で良

いことをするための募金として設

立をされました。 

事業計画として、年次寄付１人

100 ドル・ポリオプラスへクラブとして 1000 ド

ル・ベネファクター、それぞれご協力いただきま

した。ベネファクターは目標１名のところ、鈴木

担当理事と遠藤幹事にご協力をいただきました。

ありがとうございました。 

 

 

副幹事                北島 正典 

 今年度の遠藤直孝幹事を見習っ

て、来年度に支障を来さないよ

う、一年間勉強をしていきたいと

思います。 

皆様のご協力も必要ですので、

よろしくお願いいたします。 
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